

Cuba réitère sa solidarité avec le Venezuela et Nicolás Maduro



Cuba réitère sa solidarité avec le Venezuela et Nicolás Maduro

La Havane, 26 août (RHC) Le secrétaire à l'Organisation du Parti communiste de Cuba, Roberto Morales, a réitéré ce dimanche sa solidarité avec le Venezuela et le président Nicolas Maduro, face aux tentatives d'ignorer les résultats des élections présidentielles dans ce pays.

Dans son profil sur le réseau social X, le chef du parti a déclaré que la population de la nation sud-américaine a démontré la validité de la lignée de Simón Bolívar et la force de Hugo Chávez.

Avec le leadership incontesté du président @NicolasMaduro, ils ont défendu la souveraineté et la paix de leur patrie contre ceux qui s'obstinent à l'attaquer et à la discréditer, a-t-il déclaré dans son message.

La Cour suprême de justice du Venezuela a certifié jeudi dernier la victoire du président Nicolas Maduro après un examen formel des résultats de l'élection présidentielle.

L'arrêt a confirmé que « de manière illimitée et sans équivoque (...) les bulletins émis par le Conseil national électoral sont étayés par les feuilles de décompte émises par chacune des machines ».

Le Venezuela a subi une tentative de coup d'État accompagnée d'une cyber-attaque de grande envergure dans le cadre des élections du 28 juillet.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/363707-cuba-reitere-sa-solidarite-avec-le-venezuela-et-nicolas-maduro>



Radio Habana Cuba